

Altenkirchener Kurier

Ihre Internetzeitung für den Kreis Altenkirchen

Vereine

Erneut Europameister-Titel für Dieter Glöckner

Europameister-Titel für Dieter Glöckner aus Gebhardshain bei der IFAA-Europameisterschaft Feld bei den Bogenschützen. Damit nicht genug: Glöckner stellte in seiner Klasse auch gleich noch drei Europarekorde auf.



Gebhardshain/Oeiras. Das Nationale Sportzentrum Jamor in Oeiras /Portugal, (Nähe Lissabon) war der Austragungsort der EFAC 2011 (IFAA-Europameisterschaft Feld). Der Gebhardshainer Bogenschütze Dieter Glöckner, der für das Team AG Dortmund startet, konnte seine ausgezeichnete Form von der Feldbogenliga und der DM Feld&Jagd bestätigen. Mit 2638 Ringen, sensationelle 87 Ringe vor dem Zweitplatzierten Ron Potter, England, wurde er neuer Europameister in der Seniorenklasse Bowhunter Unlimited. Dritter wurde der Franzose Dominique Coulon mit 2547 Ringen.

Bereits am 1.Tag, der mit Regen und Windböen Portugal-untypisch verlief, legte Glöckner den Grundstein für seinen Erfolg und schoss einen neuen Europarekord in der Feldrunde. Am 2. Tag setzte er dann noch einen drauf und verbesserte den 16 Jahre alten Rekord in der Jagdrunde um 5 Ringe auf den Score von 526.

Den Feldrekord vom 1. Tag konnte er noch einmal toppen. So verbesserte er diesen am 4.Tag auf 523 Ringe (vorher 519 aus dem Jahr 2000).

Am letzten Tag legte Glöckner furios los. So schoss er in der 1. Hälfte 268 Ringe von 280 Möglichen. Leider konnte er diese Spannung nicht halten und kam am Schluß mit 519 Ringen (Potter 494 und Coulon 496) aus dem Parcours.

Mit seinem überragenden Gesamtergebnis hätte er auch die Seniorenklasse der höchsten Stilart, Freestyle Unlimited, noch gewonnen.

Dieter Glöckner wurde vom Deutschen Feldbogenverband auch für das Team of Nation nominiert. Hier belegte er mit dem deutschen Nationalteam sensationell den 1. Platz in der Nationenwertung, vor den Engländern und den Schweizern.

Zu den 1. Gratulanten der zahlreiche Glückwünsche per Mail und Handy zählte sein Bruder Michael, der "Chef" der St.Sebastianus-Schützenbruderschaft Gebhardshain, der diesen großartigen Erfolg stolz bei der Königsproklamation am Schützenfest bekannt gab.

Als nächster Wettbewerb steht im September die DM Bowhunter am Erbeskopf an. Dort wird Glöckner als Titelverteidiger an den Start gehen.

Nachricht vom 24.08.2011

www.ak-kurier.de